

【お知らせ】オリンピックの延期に伴い、4月28日（火）に予定されていた**聖火リレーは延期となりました。**

東京 2020 オリンピック

※日程は未定

いよいよ**聖火**が鹿屋に

2020年東京オリンピックが7月24日（金・祝）から8月9日（日）までの17日間開催されます。今回のオリンピックは「復興オリンピック」として位置付けられ、聖火はギリシャ国内から日本へ到着後、「復興の火」として宮城・岩手・福島県で展示され、3月26日から開会式までリレー形式でつなげられます。ここでは鹿屋市初開催となるオリンピックの聖火リレーについて紹介します。☎市民スポーツ課 Tel.0994-31-1139

オリンピック聖火リレーとは

ギリシャ・オリンピア地方の太陽光で採火された炎を、ギリシャ国内と開催国内でリレーにより開会式までつなげるものです。オリンピックのシンボルである聖火を掲げることにより、平和・団結・友愛といったオリンピックの理想を体現し、開催国全体にオリンピックを広め、関心と期待を呼び起こす役目を持っています。



都道府県枠で選ばれた
中禮 翔太 さん（吾平中1年）

運動でできる喜びを伝えたい
小学5年生の時、発熱が続き肺炎を患い10日間入院しました。退院後、持久走や激しい運動などは控えるようにと病院の先生に言われました。もともと体を動かすことが好きだったので、言われた時は大変ショックでした。1年ぐらいた体調の回復に専念し、その後病気は完治し体力も回復。病気が治ってから、今まで運動できなかった時間を取り戻すため、友達と球技をしたり走り回ったりと運動を楽しみました。私は、いま中学でバレーボール部に所属し部員のみならず練習に励んでおり、運動できる喜びを日々感じています。

聖火リレーの当日は、緊張しないように選ばれなかった人の分まで元気いっぱい走って、「わがまち鹿屋」を盛り上げていきたいです。



私が**聖火ランナー**

4月28日（火）に鹿屋市内を走る14人の聖火ランナーを代表して2人に熱い想いを聞きました。



スポンサー枠で選ばれた
田尻 ゆう子 さん（横山町）

笑顔で聖火をつなぎたい
私は、昨年度末まで地域おこし協力隊員で、マチのファンづくり仕掛け人として活動し、現在では中央地区商店街でのイベントの企画や運営などに携わっています。その中でたくさんの方が鹿屋を盛り上げたいと奮闘する姿を見てきました。鹿屋の魅力をもっと伝えたい、活動のこともっと知って欲しいと思いい、聖火ランナーに応募しました。

聖火リレーでは私が好きな中央地区商店街もコースになっていることから、自分の走りでもちを元気に出来たらと思っています。一步一步を踏みしめながら、笑顔を絶やすことなく、全体的に皆さんの元気が届けられるようにしっかりと聖火をつなげたいと思います。一生懸命走りますので、応援よろしくお願いします。

4.28 聖火リレールート 「鹿屋商工会議所前～城山公園前」に決定

東京 2020 オリンピック 聖火リレーコンセプト

ホープ ライツ アワー ウェイ
『Hope Lights Our Way 希望の道を、つなごう。』

県内で開催される聖火リレーは4月28日（火）・29日（水・祝）の2日間。市内では28日に志布志市から出発した聖火を受け継ぎ、市役所周辺の約2.7kmを14人のランナーが聖火をつなぎます。市内初のオリンピック聖火リレー。市民の皆さんと一緒に希望の道をつなぎましょう。



【お知らせ】オリンピックの延期に伴い、4月28日（火）に予定されていた**聖火リレーは延期となりました。**

